

## DISCURSO DE JORGE MUFARECH EN LA PRESENTACIÓN DEL PRIMER MINISTRO CARLOS FERRERO

SEÑOR PRESIDENTE:

DESEÁNDOLE EXITOS, SALUDO A CARLOS FERRERO, COMO AMIGO Y PRESIDENTE DEL NUEVO CONSEJO DE MINISTROS, LO MISMO A SU GABINETE.

- POR LA TRANSPARENCIA QUE DEBEMOS MOSTRAR AL PAIS SUGIERO AL MINISTERIO DE JUSTICIA EL REEMPLAZO INMEDIATO DE LOS PROCURADORES ANTICORRUPCIÓN RATIFICADOS, QUE HAN TENIDO ESTRECHA RELACIÓN CON EL GOBIERNO DE FUJIMORI; YA QUE INCLUSO, ALGUNOS DE ELLOS, FUERON LOS IDEOLOGOS DE LA REFORMA DEL PODER JUDICIAL Y EL MINISTERIO PÚBLICO, LO QUE PUEDO PROBAR CON LOS CONTRATOS Y RESOLUCIONES SUPREMAS FIRMADAS POR FUJIMORI QUE TENGO EN MI PODER. (MOSTRAR DOCUMENTO 1) RELACION QUE TAMBIEN PUEDE SER COMPROBADA CUANDO EL PROCURADOR ANTICORRUPCION AFIRMA QUE SERA MUY DIFICIL TRAER A FUJIMORI AL PAIS.
- LA FISCAL SUIZA CORNELIA COVA HA CRITICADO LA POCA DILIGENCIA Y FALTA DE COORDINACIÓN DE LOS PROCURADORES CON EL MINISTERIO PÚBLICO Y AUTORIDADES SUIZAS QUE RETARDAN LA REPATRIACIÓN DEL DINERO ROBADO POR LA CORRUPCIÓN.
- SOLICITO QUE EL MINISTRO DEL INTERIOR REMUEVA A LAS PERSONAS VINCULADAS CON ACTOS DE CORRUPCIÓN, COMO EL GENERAL CARLOS GARCÍA MOLLEDA, INSPECTOR GENERAL DE LA POLICIA, QUIEN RECONOCIÓ HABER FRAGUADO EL ATESTADO POLICIAL DE LA CAPTURA DE "FELICIANO", PARA HACER APARECER AL EX SERVICIO DE INTELIGENCIA DE MONTESINOS COMO EL ARTIFICE DE LA MISMA. (MOSTRAR DOCUMENTO 2).

ESTE GENERAL TAMBIÉN PARTICIPÓ COMO INTEGRANTE DEL COMITÉ QUE ELABORÓ LAS BASES DE LA AMAÑADA LICITACIÓN DE LOS UNIFORMES DE LA POLICIA, DONDE SE PAGÓ TRES VECES MÁS POR ESTAS PRENDAS.

OTRA PERSONA QUE DEBE SER REMOVIDA ES LA SRA. MARIA JESÚS GAMARRA DE FERNANDEZ, A QUIEN LA PROPIA PROCURADURIA DEL MINISTERIO PÚBLICO, HA DENUNCIADO POR SU ACTUACIÓN COMO EX GERENTE EJECUTIVO DE PROYECTOS DEL MINISTERIO PÚBLICO, DURANTE LA GESTIÓN DE LA EX FISCAL DE LA NACION, EN EL GOBIERNO DE FUJIMORI, BLANCA NELIDA COLAN (MOSTRAR DOCUMENTO 3).

ESTOS DOS PERSONAJES Y OTROS ALTOS FUNCIONARIOS HAN SIDO INVESTIGADOS Y DENUNCIADOS POR LA COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN DEL CONGRESO. LO CUAL HAGO DE CONOCIMIENTO DEL MINISTRO ROSPIGLIOSI PARA QUE TOMÉ CARTAS EN EL ASUNTO. Y LE SOLICITO NOS INFORME BAJO QUE CRITERIOS SE HA PROMOVIDO A ESTOS PERSONAJES A LOS CARGOS DE INSPECTOR GENERAL DE LA POLICIA Y JEFA DE LA OFICINA GENERAL DE ADMINISTRACIÓN DEL MININTER.

ADEMÁS NOS INDIQUE CON QUE CRITERIOS SE HA DESIGNADO A JOSE UGAZ Y A LA ONG PROETICA PARA QUE SUPERVISEN LA ADQUISICIÓN DE COMBUSTIBLE PARA LA POLICIA, LO CUAL ES DE CONOCIMIENTO PÚBLICO, PESE A CONOCERSE QUE HAN SIDO DENUNCIADOS PENALMENTE, POR UN ACUERDO UNÁNIME DE LA COMISIÓN DE FISCALIZACIÓN, COMO RESULTADO DE LA INVESTIGACIÓN DE LOS UNIFORMES. HECHO QUE ADEMÁS ESTÁ SIENDO INVESTIGADO POR LA CONTRALORIA.

EN ESTE PROCESO SE HA COMPROBADO QUE SE OBTUVIERON PRENDAS SOBREVUELUADAS Y SIN PREVIO ESTUDIO DE MERCADO, NO APTAS PARA EL USO POLICIA, SIN ANTIFLAMA, NO APROPIADOS A LOS DIVERSOS CLIMAS DEL PAIS, SIN POLACA, ALERGICO. ES DECIR, HUMILLANTES PARA LA DIGNIDAD DE NUESTROS POLICIAS. Y NO LO DIGO YO, LO DICEN LOS PROPIOS POLICÍAS. (MOSTRAR CAMISA DESTENIDA).

- DOCTOR FERRERO, ES NECESARIO QUE EN SU GESTIÓN SE ANALICE EL ACCIONAR DEL SISTEMA FINANCIERO, Y QUE EL BCR FIJE LAS TASAS MÁXIMAS DE INTERES COMO SE HACE EN CHILE, USA, Y OTROS PAISES, EN VISTA QUE ESTA INSTITUCION TIENE LA FACULTAD NORMATIVA PARA HACERLO, PERO EXTRAÑAMENTE NO LO HACE, PERJUDICANDO A LA GRAN MAYORIA DE PERUANOS.

DE IGUAL FORMA, ES NECESARIO QUE LA SUPERINTENDENCIA DE BANCA SUPERVISE LOS ALTOS COSTOS ADMINISTRATIVOS QUE COBRAN LAS ENTIDADES FINANCIERAS.

LAS ELEVADAS TASAS DE INTERES Y LOS ABUSIVOS COSTOS ADMINISTRATIVOS HACEN QUE EL COSTO DEL DINERO EN EL PERU NO TENGA COMPARACIÓN EN LA REGIÓN Y EN EL MUNDO, LO QUE IMPIDE QUE LAS EMPRESAS MEDIANAS Y PEQUEÑAS, PUEDAN COMPETIR EN IGUALDAD DE CONDICIONES.

CÓMO ENTENDER QUE EN NUESTRO PAÍS CON UNA INFLACION DEL 2.5%, SIN DEVALUACION, CON INCREMENTO DE LAS RESERVAS, CON EL MAYOR CRECIMIENTO DE LA REGIÓN Y ENVIDIABLE RIESGO PAIS, LOS PERUANOS

CON MENOS RECURSOS TENGAN QUE PAGAR POR CREDITOS DE CONSUMO TASAS SUPERIORES AL 60%, COMO LO HA ACEPTADO EL EX PRESIDENTE DEL BCR, RICHARD WEBB, EN LA COMISION DE DEFENSA DEL CONSUMIDOR.

DE OTRO LADO, SOLICITO QUE DENTRO DE LA REFORMA TRIBUTARIA SE NOS INFORME QUIÉNES SON LOS BENEFICIARIOS Y EN QUÉ MONTOS SE HAN BENEFICIADO CON LAS EXONERACIONES Y LIBERACIONES TRIBUTARIAS Y ADUANERAS, YA QUE SE ESTIMA QUE DEJAMOS DE PERCIBIR ANUALMENTE 4 MIL MILLONES DE SOLES POR DICHSO CONCEPTOS.

- TAMBIÉN LE SOLICITO, EN DEFENSA DE LOS 27 MILLONES DE PERUANOS Y CONSUMIDORES, QUE SE EVALUE LA ACTUACIÓN DE LOS ORGANISMOS REGULADORES, NO ES POSIBLE QUE LAS ENTIDADES SUPERVISADAS, COMO TELEFONICA, SEDAPAL, LUZ DEL SUR, EDELNOR Y OTRAS SEAN LAS QUE FINANCIEN A LOS ORGANISMOS SUPERVISORES (OSITRAN, OSIPTEL, OSINERG Y SUNASS) Y ADEMAS SUS FUNCIONARIOS RECIBAN JUGOSOS PREMIOS ECONÓMICOS, LLAMADOS BONOS DE PRODUCTIVIDAD.

OTRO CASO DEL ACCIONAR NEGLIGENTE DE LOS ORGANISMOS REGULADORES, ES QUE EL 60% DE LOS MEDIDORES DE AGUA INSTALADOS EN LIMA, DURANTE EL GOBIERNO DE FUJIMORI, NO REGISTRAN EL VALOR EXACTO DEL CONSUMO DE AGUA, INGRESARON A PRECIOS DUMPING Y ADEMAS TIENEN UN ALTO CONTENIDO DE PLOMO, EL CUAL TIENE EFECTOS CANCERÍGENOS PARA LA POBLACIÓN.

- EN NOMBRE DEL PRODUCTOR NACIONAL, EL COMERCIANTE FORMAL Y LOS CONSUMIDORES, LE PEDIMOS SEÑOR PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS, BRINDARLE TODO EL APOYO A LA LUCHA CONTRA EL CONTRABANDO, LA SUBVALUACION, EL SUBCONTEO Y EL DUMPING, QUE AFECTAN AL EMPLEO, A LAS EMPRESAS Y AL ESTADO QUE DEJA DE RECAUDAR 1000 MILLONES DE DOLARES CADA AÑO. Y A SU VEZ FELICITAMOS AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA POR SU TERQUEDAD EN LA DEFENSA DE LOS TRABAJADORES Y EMPRESARIOS NACIONALES AL APOYAR LAS MEDIDAS DE SALVAGUARDIA A LAS CONFECCIONES CHINAS. Y ESPERAMOS COHERENCIA EN LAS COORDINACIONES MINISTERIALES RESPECTO A LAS DECISIONES PRESIDENCIALES.

TAMBIÉN URGE LA NECESIDAD DE ADQUIRIR EQUIPOS DE ALTA TECNOLOGIA, COMO LOS SCANNERS, MEDIANTE UN TRANSPARENTE CONCURSO INTERNACIONAL.

- FINALMENTE, APELANDO A SU ALTO SENTIDO HUMANO LE PIDO QUE LA POLITICA LABORAL DEBE ESTAR ORIENTADA A REDUCIR LOS COSTOS LABORALES Y LOS NIVELES DE INFORMALIDAD, QUE TRAEN CONSIGO QUE MUCHOS TRABAJADORES LABOREN SIN BENEFICIOS SOCIALES, SEAN EXPLOTADOS O TRABAJEN EN CONDICIONES INADECUADAS; ELLOS REPRESENTAN 75% DE LOS TRABAJADORES DEL PAIS.

MUCHAS GRACIAS.